



Ausgabe 4/2011

11. Februar 2011

Spezial zur **Green News** in Garmisch zur Ski-WM

Das Online-Magazin der Gewerkschaft der Polizei in Bayern

Impressionen der alpinen Ski-WM in Garmisch-Partenkirchen

Derzeit jagt ein Großereignis das andere: im direkten Anschluss an die Münchner Sicherheitskonferenz finden vom 7.-20. Februar die alpinen Ski-Weltmeisterschaften 2011 statt. Da auch hier wieder

die Einsatzkräfte im Dienst vor Ort stellt ja für die GdP mittlerweile eine feste Tradition dar. Erfreulicherweise verläuft die Ski-

Oberbayern Süd, Werner Weiß, teilte dies auch der Einsatzleitung



mit. Ergänzt werden die Kollegen der Bereitschaftspolizei schließlich von Einsatzkräften des PP Oberbayern Süd. Der Eindruck vermittelt unisono eine glänzende Stimmung, was in Anbetracht der stetig scheinenden Frühlingsson-

eine stattliche Anzahl von Kolleginnen und Kollegen im Dauereinsatz ist, ist dies Anlass genug für die GdP-Kollegen des Personalrats beim Polizeipräsidium Oberbayern Süd, Präsenz vor Ort zu zeigen. Eine Betreuung der GdP mit Verteilung von Gummibärchen, Traubenzucker, Kugelschreibern und weiteren nützlichen Utensilien für

WM in den ersten Tagen mehr als positiv: die eingesetzten Kollegen aus den Bereitschaftspolizeiabteilungen Königsbrunn, Dachau und München sind nach eigener Auskunft hervorragend untergebracht und auch hinsichtlich der Verpflegung gibt es offensichtlich nichts zu beanstanden. Der BG-Vorsitzende von



ne kaum verwundert. Die Sicherheitslage selbst gibt in den ersten Tagen ebenfalls kaum Grund zur

V.i.S.d.P.:

Gewerkschaft der Polizei
Landesbezirk Bayern
Satz und Layout: Markus Wimmer
E-Mail: wimmer@gdpbayern.de
Telefon: 089/578388-50
Telefax: 089/578388-9050



Impressionen der alpinen Ski-WM in Garmisch-Partenkirchen

Beunruhigung. Angesichts einer etwaigen Austragung von Olympia 2018 in Garmisch kann daher von einem gelungenen Sicherheitskonzept gesprochen werden. Sogar die Verkehrslage gibt bis dato kaum Anlass zu Bedenken. Größte bisherige Herausforderungen für die eingesetzten Kräfte waren die Besuche der Bundeskanzlerin Angela Merkel, des Bundesinnenministers Lothar de Maiziere und des Bayerischen Ministerpräsidenten Horst Seehofer zur Eröffnungsfeier am Montag. Zuletzt stattete am Mittwoch auch der Bayerische Innenminister Joachim



Herrmann der Ski-WM einen Besuch ab, um sich persönlich nach der Lage vor Ort zu erkundigen. Die GdP-Einsatzkräfte, für die die tägliche Betreuung und Anreise aus Rosenheim oder Traunstein nach Garmisch auch eine logistische Herausforderung bedeutet, freuen sich über den harmonischen



Ablauf der Ski-WM, zu dem sie einen nicht unerheblichen Teil beitragen. Gedankt sei an dieser Stelle dem Sponsor der Ski-WM Audi für die Bereitstellung zweier Fahrzeuge für die Dauer der Ski-WM. Die Arbeit der GdP-Kollegen wird durch die zwei Audi A 4 deutlich erleichtert. Bedanken möchten wir uns im Namen des Landesvorsitzenden Helmut Bahr, der



in der zweiten Wettkampfwoche ebenfalls zu Besuch bei der Ski-WM sein wird, zuletzt natürlich bei allen Kolleginnen und Kollegen der GdP, die dafür sorgen, dass es den Kolleginnen und Kollegen vor Ort gut geht und die GdP bei diesem Großereignis an vorderster Front mit dabei ist.



Impressionen der alpinen Ski-WM in Garmisch-Partenkirchen





Impressionen der alpinen Ski-WM in Garmisch-Partenkirchen

